

Fecha: 14-02-2026  
Medio: La Estrella de Concepción  
Supl. : La Estrella de Concepción  
Tipo: Noticia general  
Título: EXCESO DE CABLES EN EL CENTRO DE CONCEPCIÓN El área céntrica de Concepción, lamentablemente, está "plagado" de cables sobre el tendido aéreo. Esta situación genera una imagen de contaminación aérea que no beneficia la salud mental de la población

Pág. : 7  
Cm2: 75,7

Tiraje: 11.200  
Lectoría: 46.615  
Favorabilidad:  No Definida



## **EXCESO DE CABLES EN EL CENTRO DE CONCEPCIÓN**

El área céntrica de Concepción, lamentablemente, está "plagado" de cables sobre el tendido aéreo. Esta situación genera una imagen de contaminación aérea que no beneficia la salud mental de la población.